

## Puente Genil será el primer municipio de Córdoba en adherirse al programa SIGO de la Guardia Civil

La Policía Local podrá acceder a toda la información del Instituto Armado de interés policial



José Manuel Cabezas 05 Agosto, 2019 - 20:06h

El Ayuntamiento de Puente Genil será el primer municipio de la provincia de Córdoba en adherirse al Sistema Integrado de Gestión Operativa, Análisis y Seguridad Ciudadana (SIGO) de la Guardia Civil, un programa que permitirá a los agentes de la Policía Local de Puente Genil acceder a toda la información de que disponga el Instituto Armado sobre un determinado asunto de interés policial.

Así lo puso de manifiesto el alcalde, Esteban Morales (PSOE), quien durante la celebración de la Junta Local de Seguridad en la que se abordó el dispositivo de seguridad de cara a la próxima Feria Real, avanzó que esta herramienta facilitará el trabajo de los agentes de la Policía Local, mejorando al mismo tiempo la coordinación y la colaboración con los de la Guardia Civil. La adhesión al sistema conllevará la realización de una serie de trámites administrativos previos, que cristalizarán en convenio de colaboración, que pasará por Pleno y finalmente deberá ser ratificado por el Ministerio del Interior.

Por otra parte, en lo que se refiere a la Feria Real, el alcalde informó que se mantendrá el nivel habitual de colaboración entre la Policía Local y Guardia Civil “para que la Feria continúe siendo igual de segura que en años anteriores”. “Durante la Junta Local de Seguridad hemos intercambiado información sobre el dispositivo y el Plan de seguridad, y se ha acordado mantener la dotación de efectivos, con especial atención a los horarios nocturnos, donde se reforzará la presencia de agentes”, dijo Morales, quien indicó que los efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado contarán con un punto específico a la entrada del recinto, encargándose también del control y la vigilancia de los accesos al Real.

En la Junta Local de Seguridad participaron Juan Manuel de Siles, secretario de la Subdelegación del Gobierno; Antonio Quijano, capitán de la Guardia Civil en Córdoba; Javier Fernández Pérez, teniente de la Guardia Civil y nuevo Comandante de Puesto en Puente Genil; Jesús Miguel García, Jefe Accidental de la Policía Local; Francisco Morales, concejal de Seguridad Ciudadana, así como los portavoces municipales de los grupos PSOE, PP, IU y C's.

## Puente Genil inicia los trámites para su incorporación al sistema SIGO de la Guardia Civil



Sur de Córdoba | Publicado el 5 Agosto, 2019 - 20:04

**SEGURIDAD.** El Ayuntamiento de Puente Genil ha iniciado los trámites para su adhesión al Sistema Integral de Gestión Operativa (SIGO) de la Guardia Civil, programa informático de información policial destinado a la prevención de delitos, una herramienta al que la Policía Local tendrá acceso, según adelantaba la tarde de hoy el alcalde, Esteban Morales, a la finalización de la Junta Local de Seguridad celebrada con motivo de la celebración de la Feria Real.

Para el alcalde, mediante el futuro convenio de colaboración, “que deberá ser ratificado por el Pleno y firmado por la Secretaría de Estado del Ministerio del Interior, ofrecerá a los agentes locales tener acceso, de primera mano, a la información que dispone dicha aplicación, lo que permitirá que las actuaciones sean más efectivas y seguras”, apuntando que Puente Genil sería la primera población de la provincia de Córdoba, incluida la capital, en adherirse al citado programa que nació fruto del acuerdo alcanzado hace unos años entre la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP) y el Ministerio del Interior.

Por otra parte, en el transcurso de la Junta Local de Seguridad se esbozaron los dispositivos de seguridad de Policía Local y Guardia Civil, definiéndose los distintos servicios que se prestan en el recinto ferial y sus accesos, “para mantener el nivel de seguridad de otras ediciones y lograr así una Feria segura, tal y como viene siendo habitual en los últimos años”, señaló el alcalde.

Participaron en la Junta Local, que estuvo presidida por el alcalde, Esteban Morales, y por el secretario de la Subdelegación del Gobierno, Juan Manuel de Siles; el capitán de la Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba, Antonio Quijano; el nuevo comandante de puesto en la localidad, el teniente de la Guardia Civil, Javier Fernández; el concejal de Seguridad Ciudadana, Francisco Morales; el jefe accidental de la Policía Local, Jesús Miguel García, y los portavoces municipales de los grupos PSOE, PP, IU y Ciudadanos.